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  Chères Digosvillaises et Chers Digosvillais, 

Malgré la situation sanitaire qui perdure, nous nous efforçons d’être à vos côtés et 
de répondre à vos attentes légitimes avec l’aide de l’ensemble du personnel 
communal. 

Le repas des aînés, je l’espère aura bien lieu cet automne le dimanche 03 octobre 2021. 

La majorité des délibérations sont votées à l’unanimité, et, les débats ont bel et bien lieu, en amont 
dans les commissions et lors des conseils. En ce premier anniversaire de mandat, je tiens à remercier, 
tous les élus pour la qualité des rapports cordiaux et de l’avancée réelle des projets. 

La salle de sports et multi activités devrait être opérationnelle au niveau de cet été. 

Malgré la crise sanitaire, nous avons la chance de pouvoir continuer à travailler mais, 
malheureusement, tout le monde n’est pas logé à la même enseigne : la réouverture des restaurants, 
bars, cinémas, musées, théâtres … n’est pas encore d’actualité.  

En tant que grand père je m’interroge sur ce fléau que sont les violences au sein de la jeunesse. 
Soyons vigilants sur l’utilisation des différents réseaux sociaux où circulent aussi bien les bonnes et 
mauvaises idées. Les jeunes doivent être accompagnés et initiés pour faire la différence et les utiliser 
à bon escient. 

Concernant la sécurité du réseau routier de la commune nous continuons de l’améliorer par la mise 
en place de signalisation verticale et horizontale ainsi que la mise en place de coussins berlinois pour 
réduire la vitesse. 

Dans le courant de l’année 2020, nous avons effectué la sécurisation de la D901 au niveau du Douet 
Picot (reconnue par tous très dangereuse), en passant toute cette zone en agglomération en accord 
avec l’agence départementale ATD, ce qui limite ainsi la vitesse à 50 km/h (des aménagements 
complémentaires dans notre plan voirie sont prévus à cet endroit.) 
Enfin, des contrôles de vitesse ont été effectués et ils ont démontré le respect de la vitesse 
recommandée.  
Concernant la D122 se trouvant en agglomération, il est prévu dans notre plan de voirie à moyen 
terme d’aménager et de sécuriser cette zone grâce à l’acquisition de parcelles de terrain (ce qui est 
en cours). S’agissant du tronçon de la D122 hors agglomération qui mène à l’école et qui est du 
domaine de la compétence du département, des démarches ont été menées en 2020 avec les 
services de l’agence technique départementale (ATD) afin de pouvoir agrandir la route et ainsi créer 
également une zone partagée pour piétons et vélos (pour l’instant aucune réponse officielle ne nous 
est parvenue). 
Soyez patients, prudents, prenez soin de vous et de vos proches ! Restons optimistes ! 
Avec mon dévouement, 

Le Maire Serge Martin 
 

Informations diverses 

Digosville 
Infos

 

Infos en bref :  
L'Unité de la prévention des déchets et développement du 
recyclage se mobilise pour la 5ème année consécutive, pour la 
semaine nationale du compostage, nommée « Tous au compost ».  
Organisée du 27 mars au 11 avril, cet événement national est 
proposé par l’association « Le Réseau Compost Citoyen », qui prend, 
chaque année, davantage d’ampleur. 
 

Les employés communaux ont posé courant du mois de mars, des panneaux d’information 
concernant le retour au nid de nos buses. Trois couples sont de nouveau en pleine nidification. 
(Route de Vertbois, route du Theil et sur le plateau). Nous vous rappelons que les buses sont 
agressives jusque fin mai, et que ce sont des oiseaux protégés. Un conseil en cas d’attaque :  levez 
les bras ou un bâton, elles battent en retraite. 

Inscription à l’école Marneffe-Lebréquier de Digosville  
Les nouvelles admissions pour les TPS, PS et autres niveaux à l’école primaire de Digosville se feront 
du 15 mars au 4 juin 2021 le vendredi sur rendez-vous de préférence (tel 02 33 44 57 65). 
Se munir du certificat d’inscription fourni par la mairie, le carnet de santé et du livret de famille. 

Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par des particuliers à l’aide d’outils 
ou d’appareils susceptibles de causer une gêne pour le voisinage en raison de leur 
intensité sonore, tels que tondeuses à gazon à moteur thermique, tronçonneuses, 
perceuses, raboteuses, ne peuvent être effectués que :  

 Les jours ouvrables : 8h30 à 12h00 et de 14h30 à 19h30 ; 
 Les samedis : 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 ;  
 Les dimanches et jours fériés : 10h00 à 12h00.  

Exemple : les menus de la cantine sont mis en ligne 
sur PanneauPocket les « abonnés » sont avertis 
directement.  
Pour info nous faisons les mêmes annonces sur le site 
de la mairie, et sur la page Facebook Mairie de 
Digosville afin que tous puissent consulter les 
informations. 

 

Elections Départementales et Régionales auront lieu en juin 2021 
Les élections départementales et régionales auront lieu le même jour,  

 1er tour le 13 juin 2021 
 2ème tour le 20 juin 2021 

La date limite pour les inscriptions sur les listes électorales est le 7 mai 2021, en mairie ou 
sur service-public.fr où vous pouvez consulter, vérifier et interroger sur votre situation 
électorale. 

Les bureaux de votes sont inchangés. 
 Au sud bureau de vote n°1, la mairie. 
 Au nord bureau de vote n°2, la maison d’accueil des enfants au becquet (ex mairie annexe) 

Violence conjugale service-public.fr 
Toutes les violences conjugales sont interdites par la loi, qu'elles touchent un homme ou une 
femme, qu'elles soient physiques, psychologiques ou sexuelles. Il s'agit des violences commises 
au sein des couples mariés, pacsés ou en union libre. La victime de violences conjugales qui 
signale les faits peut bénéficier de nombreuses mesures de protection de la part des institutions 
publiques et des associations. Ces mesures peuvent même s'étendre aux enfants. 

 
Rendez-vous avec les 

ambassadeurs du tri, le 
mardi 30 mars matin, au 
centre commercial du 

Becquet. 



 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Des travaux à l’école en extérieur. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un accès aménagé 
Une zone de passage sur le côté du 

groupe scolaire a été terminé.  
Un aménagement nécessaire pour 

rejoindre le portail nord. 

 

A l’école, on s’active en ce printemps 2021. 

Des nichoirs 
Les employés communaux ont dispersé tout un panel de 
différents nichoirs dans l’enceinte de l’école. 
Enseignement ludique pour les enfants en observant les 
oiseaux, ils apprennent à les reconnaître. 
 

     Des arbres 
Les enfants ont participé 

à la plantation, sur les 
pelouses de l’école, de 
plusieurs arbres au cours 

du mois de mars. 

Club rencontre et amitiés 

Nous sommes encore et toujours dans 
l’impossibilité de nous réunir.  

Pour 2021 beaucoup d’incertitudes ; il est 
impossible d’organiser sainement des 
rencontres car le virus est toujours présent !  
Nous espérons tous nous retrouver le plus vite 
possible.                         

Elisabeth, la Présidente 

 

Parole aux Associations 
 Laurine, mon rêve ma bataille 

La covid19 ennuie tout le monde et même 
Laurine aura eu également des résultats difficiles ! 
Voici un message de Sandrine sa maman : 

 « Nous sommes allés sur Barcelone pour 15 jours 
de rééducation. Cela lui a fait du bien car avec 
ce fichu virus elle a eu beaucoup moins de kiné 
cette année et le résultat se fait ressentir. »  
 

Panneau d’information du Becquet 

Suite à de nombreuses demandes enfin un beau panneau 
d’information de la commune a été mis en place au Becquet. 
Le 2ème adjoint Jean-Pierre ESTACE a la charge d’y mettre les PV du 
Conseil Municipal et toutes informations intéressantes et 
nécessaires à la population. 

Relanternage en cours 

L’entreprise INEO de Tourlaville 
intervient actuellement sur 
l’ensemble de la commune 
pour des travaux de 
relanternage sur notre réseau 
d’éclairage public du 1er mars 
au 7 mai 2021.  
Nous sommes désolés de la 
gêne occasionnée. 

Autour du fil à Digosville 
Bonjour à tous, malgré la Covid19, l’association 
n’est pas restée inactive.  Le père Noël de Pont-
Marais, Louisette et Brigitte ont remis à Tata 
Clownette un nouveau costume.  

Christelle nous a quittées au mois de février, elle avait souhaité que 
nous fassions des bonnets pour les femmes atteintes d’un cancer. 
Malheureusement elle est partie avant d’avoir pu mener son projet 
à terme.  
J’ai donc décidé de les coudre 
pour elle. Louisette et Marie-Pierre, 
les ont remis au service oncologie 
de l’Hôpital Pasteur de Cherbourg 
au nom de Christelle.  
 

Prenez bien soin de vous 
Brigitte, la Présidente. 

 Au mois de septembre « Autour du fil » a réservé 
une salle, pour expo ventes sur le thème de la 
rentrée des classes,  

 Au mois de décembre « Autour du fil » sera 
présent au marché de Noël ; 

Amies & Amis Digosvillais voici quelques nouvelles de L'Association des Usagers du Port du Becquet.  

Cette année avec 3 nouveaux adhérents, le port qui dispose de 82 places est complet. 
En cette période il n'y a qu'une douzaine de bateaux au mouillage, mais dans quelques 
semaines beaucoup vont reprendre leur place et ce sera avec plaisir que nous pourrons 
aller mettre nos casiers et sortir les cannes à pêche. 

Nous espérons comme toutes les Associations de la commune 
pouvoir reprendre nos manifestations ainsi que les expositions prévues cet été dans 
L'Ancien Abri du Canot de Sauvetage situé sur le Port. Soyons optimistes, et à bientôt. 
Prenez soin de vous et de vos proches                          Alexandre, le Secrétaire 

Sport Santé Digosville 

Malgré le manque d’activité, nous continuons à travailler sur l’avenir du club, afin de préparer au mieux la saison 
pour 2021 – 2022. Le CODEP EPGV 50 a proposé à chaque association une analyse marketing permettant d'aboutir 
à l'élaboration d'un projet associatif, avec leur collaboration. 

Avec Danielle Blot et Isabelle Lecacheux, nous avons travaillé sur le projet associatif du club pour la période 2020 – 
2022, il a été relu par Hugues Oger, conseiller de développement du CODEP EPGV 50. 

Un des points était de réaliser un livret d’accueil pour les adhérents, futurs adhérents et à des fins publicitaires, ce 
que nous avons fait. Ce livret est fait pour vous, mais aussi pour le passer de main en main, vers de futures adhérentes 
et adhérents. Contactez-nous pour recevoir le livret à sport-sante-digosville@outlook.fr. Bonne lecture. 

Philippe, le Président 

EPIC – Ecole de Patinage InLine    Mot aux Adhérents  

Subissant cette crise sanitaire, l'association Digosvillaise « Ecole de Patinage 
Inline du Cotentin » ouvert en septembre 2020 est à l’arrêt depuis Octobre 2020. 

Les dirigeants du club ont eu peu de temps pour grandir l'activité mais ont eu le 
temps de partager avec leurs licenciés des moments forts "Octobre Rose", 
"Halloween ". 

Nous souhaitons reprendre une vie normale en attendant, à nos licenciés nous 
leur disons : Ne Lâchez rien. Prenez soin de vous en respectant les gestes 
barrière.  

A bientôt      La Présidente, Claudine SPIETH  

Ça s’est passé à Digosville 

Peindre à Digosville 
Dans la mesure des possibilités sanitaires nous exposerons du 
25 juin au 5 juillet 2021 dans la chapelle sur le port du Becquet. Nous 
attendons ce moment de retrouvailles avec impatience et nous vous 
accueillerons avec joie.                     La présidente, Régine  

Avec Louisette, nous avons remis le cadeau du 
premier né de notre commune. Le coffret a été 
offert à M. et Mme Langevin pour leur petit 
garçon Marceau né le 13 Janvier 2021. 
 

Louisette et Marie-Pierre 
ont remis des couvertures 
et châles à l’Ehpad de la 
Quinquampoise. 

 


